

*Sanität rüstet sich für sehr dicke Patienten,
TA vom 31. Juli*

Gesund und weniger essen. Die Kosten im Gesundheitswesen explodieren und die Zahl der XXL-Patienten mit über 200 kg Körpergewicht, deren medizinische Versorgung sehr aufwendig und kostspielig ist, nimmt stetig zu. In diesem Artikel wird jedoch mit keinem einzigen Wort (nicht einmal von Stadtarzt Albert Wettstein) darauf hingewiesen, wie diese Zunahme verhindert werden könnte: sich gesund ernähren und generell weniger essen. Und vor allem weniger oder kein Fleisch essen, weil darin viele ungesunde Transfette enthalten sind. Aber anstatt mehr Verantwortung für die eigene Gesundheit zu übernehmen, fressen sich immer mehr Menschen zu Tode, während die Anzahl der Hersteller von XXL-Produkten (Jumbo-Roll- und Duschstühle, Spitalbetten, usw.) ansteigt - ein Markt der sich zukünftig sicher als sehr lukrativ erweisen wird. Diese Entwicklung zeigt wieder einmal deutlich auf, in was für einer kranken Gesellschaft wir leben.

CLAUDIA ZEIER KOPP, ZÜRICH